FUNDACIÓN SALVADOR ALLENDE

cien años mil sueños 1908 - 2008

Quiénes Somos **Oué Hacemos**

Documentos



- Biografía
- Discursos
- Libros
- Textos
- Artículos Centenario
- Imágenes
- Prensa





Concierto cien años mil sueños

CIEN AÑOS MIL SUEÑOS EN EL ESTADIO NACIONAL

Fecha: 7 y 8 de Noviembre 2008

Lugar: Estadio Nacional

Santiago de Chile

Hora: 20 hrs.

EL SUEÑO EXISTE

Un éxito total resultó el megaconcierto de los días 7 y 8 de noviembre, organizado por la Fundación Salvador Allende v producida por Romero&Campbell.

Una segunda noche a lleno completo recibió a la "armada española", que previamente contó con la participación de artistas nacionales, iniciando una obertura con el Ballet Folklórico de Chile (BAFOCHI). Ventiska y sus canciones escritas especialmente para Allñende. Asimismo, Isabel Aldunate nos ofreció una magnífica versión de la canción "Yo te nombro, Libertad", y Los Truqueros presentaron su repertorio de cuecas chilenas, unido a un minidocumental sobre Allende. que emocionó al público y escuchó con mucha atención intervenciones del Presidente. Finalmente, la presentación teatral de las 40 medidas con Claudia di Girolamo, Amparo Noguera, Ximena Rivas, Alejandro Trejo, Julio Milostich v Francisco Reves.

España partió con Victor Manuel y Ana Belén, que juntos hicieron una impecable presentación de sus canciones más emblemáticas, cantando cada uno o bien haciendo duetos, y dando cuenta de la emoción que era para ellos estar presentes en este potente homenaje.





A continuación, Ismael Serrano entregó parte de su repertorio más íntimo, generando un momento de recogimiento en el público que escuchó atentamente sus poéticas letras. Y a continuación, el rockero Miguel Ríos, hizo que todo el Estadio bailara en su canción de bienvenida y así siguiera, con un ritmo que sacó mucho calor e incluso una interpretación de un tema de Charly García.

El maestro Joaquín Sabina con un impecable show y su voz cascada otra vez estuvo en su mejor registro y su repertorio nos entregó temas que la gente coreaba una y otra vez. Sabina recordó que Salvador Allende era uno de los líderes más importantes del siglo XX. Un nuevo mimi-documental ofreció discursos para la juventud y recordó la importancia de las riquezas básicas de Chile como el cobre.

Y entre las imágenes y palabras que nos rememoraban al Presidente Allende, apareció el colombiano Juanes, que emocionado copmentó la importancia que tenía participar esta noche e interpretó un primer tema, siendo solicitado un bis, saliendo e ingresando para ofrecer otra canción a un público muy expectante.

Finalmente, en un show que era seguido desde un comienzo por la Presidenta Michelle Bachelet, junto a la diputada Allende, llegó Miguel Bosé, y sus palabras expresaron lo que toda una generación experimentó con Allende: la consecuencia de un político que apostó siempre por la libertad, la justicia social y la democracia. El cantante español hizo bailar, corear y batir las palmas a un público que seguía atento cuando ya eran más de la una de la madrugada. En ese momento, Bosé invitó a Juanes y juntos terminaron con un himno a la Libertad.

La canción continuó con el ingreso al escenario de Víctor Manuel, Ana Belén, Ismael Serrano, Joaquín Sabina y Miguel Ríos, que junto a Juanes y Bosé reiteraron una vez más... ¡Viva la Libertad!.

Así, culminaron los cien años y los mil sueños, con una segunda noche de mucha calidad y la apuesta de la "armada española" por estar presentes y celebrar juntos el cumpleaños del Presidente Allende.

Otra vez los artistas nacionales e internacionales demostraron que con Allende, el Sueño Existe.

ISABEL ALLENDE AGRADECE A TODOS

En el marco del Concierto "Cien Años Mil Sueños", la diputada Isabel Allende agradeció la participación de los artistas y del público en la segunda noche del megaconcierto.

Queridos amigos y amigas:

Con profunda emoción a través de estas líneas deseo agradecerles a cada uno de ustedes este maravilloso gesto solidario que nos permite cerrar esta año de conmemoraciones de los 100 años del nacimiento del Presidente Allende con este gran Concierto popular como merecido homenaje a quién no sólo tuvo la dignidad que tuvo ese 11 de Septiembre de 1973 sino al luchador social consecuente que siempre fue leal a su pueblo.

Gracias a cada uno de ustedes miles de miles de chilenos y chilenas podrán disfrutar de un espectáculo que probablemente nunca han visto y difícilmente se vuelva a repetir. Sólo me cabe a nombre de la familia Allende y de la Fundación Salvador Allende trasmitirles nuestro infinito agradecimiento y aprecio

Afectuosamente, Isabel Allende Bussi

ARTISTAS VISITAN VILLA GRIMALDI

Artistas participantes del Concierto "Cien Años Mil Sueños" en homenaje a Salvador Allende han realizado hoy una visita a la emblemática Villa Grimaldi.

En el marco de las actividades realizadas por los artistas internacionales que están participando del Concierto "Cien Años Mil Sueños" que hoy tiene su segunda jornada, Miguel Ríos, Ismael Serrano y Manuel García, además de Xavier Pastor, Director Ejecutivo para Europa de la Fundación Oceana, Alvaro Frutos, Presidente de la Organización Carta Mediterrána de España, acompañados de la diputada Isabel Allende, han visitado la Villa Grimaldi.

Allí, en el marco de los 60 años que se cumplen el 10 de diciembre por la declaración de los derechos humanos, y del natalicio de Salvador Allende, realizaron una visita guiada por la directiva de la Fundación Villa Grimaldi, encabezada por Margarita Romero, Vicepresidenta.

La emoción de recorrer una zona que fue lugar de torturas y muerte, y que hoy se ha reconvertido en un espacio de la memoria. En los rosales actuales y que estaban cuando fue un centro de detención, los propios detenidos sentían el olor de las rosas, y así se generaron círculos concéntricos que representan a cada una/o de los presos y muertos, a través de un rosal por cada uno, junto a una placa con el nombre de cada cual. Asimismo, una placa vacía expresando a los detenida/os desaparecidos.

En la ocasión, Alvaro Frutos, Presidente de la Organización Carta Mediterránea, contó acerca de las 12 Rosas en España, las 12 jóvenes mujeres que lucharon contra la dictadura de Franco y que fueron fusiladas vilmente sólo por haber discrepado y participado por una opción política republicana y democrática.

Además, el cantante Miguel Ríos manifestó la importancia que tenía hoy y siempre la recuperación de la memoria para las nuevas generaciones. Los asistentes se conmovieron a través del reencuentro con un lugar que fue de mucho dolor y que hoy, a través de la naturaleza expresa la manera de recuperar y reivinidar a todos aquellos que cayeron luchando por los

valores de la libertad, la democracia y el respeto a los derechos humanos.

GRACIAS A TODOS!!!!!!!!

Gracias a todos los artistas que estuvieron en la primera noche Los artistas chilenos, junto a Pedro Aznar, Kevin Johanssen y Chico César celebraron los cien años y los mil sueños de Salvador Allende.

Lo mejor de la música chilena estuvo ayer junto a Salvador Allende, unido a los amigos Pedro Aznar, Chico César y Kevin Johanssen. Con un público que se mantuvo hasta al final y que se emocionó, cantó y bailó toda la noche.

Una mención especial al estupendo trabajo en torno a las 40 medidas efectuadas por el Director de Teatro Mauricio Celedón y el elenco de primeras figuras de actores como Francisco Reyes, Claudia di Girolamo, Amparo Noguera, Ximena Rivas, Alejandro Trejo y Julio Milostich.

GRACIAS A USTEDES!

Pancho Sazo

Valentin Trujillo

Intillimani Histórico

Manuel García

Anita Tijoux

Fernando

Foex

DJ Dacel

Pera Prezz

Legua York

Los Miserables

Sol y Lluvia

Elizabeth Morris

Magdalena Matthey

Pedro Foncea

Pedro Aznar

Chico Cesar

Lucvbell

Kevin Johansen

Javiera y Los Imposibles

Congreso

Luis Lebert

Denisse Malebrán

Illapú

María Fernanda

Danka Villanueva

La Mano Ajena

Mauricio Redolés

Chancho en Piedra

Las Capitalinas

Quilapayún

GRACIAS A TODOS!

A LLENO COMPLETO SE REALIZO EL CONCIERTO "CIEN AÑOS MIL SUEÑOS"

Eran las 02.00 hres. de la madrugada y a pesar del frío, en el Estadio Nacional no se iba nadie. "Cien Años Mil Sueños" lo hicieron posible.

El éxito del día de hoy es el mejor preludio del día de mañana. Gracias a los músicos chilenos, argentinos y brasileros que hoy nos acompañaron.

Una maravillosa ruta de las mejores canciones de los años 70, a través de una banda que fue vinculando temas de la época. Y no sólo las tradicionales y emblemáticas de la Unidad Popular, como Quilapayún e Intillimani, sino también Silvio Rodríguez, Serú Girán, John Lennon, Jimmy Hendrix y Janis Joplin fueron parte de un amplísimo repertorio.

La obertura comenzó con Pancho Sazo que interpretó Todos Juntos, seguido por el Maestro Vaelín Trujillo quien interpretó en un potente solo de piano "Gracias a la Vida".

Intercalando minidocumentales sobre Salvador Allende, elaborados por Felipe Vera -quien realizó el spot sobre Allende para el programa de Grandes Chilenos de TVN- y que fueron hilando el desarrollo de la banda de los 70 que se presentó.

Lo más impactante fueron las remasterizaciones de los temas, donde jóvenes artistas chilenos como Manuel García, Denisse Malebrán o Magdalena Mathey, entregaron sus versiones de los años 70, en que ellos ni siquiera habían nacido. Hip hop, rap, tecno, pop, todas las expresiones se manifestaron esta noche.

Un recorrido amplio y vasto con los mejores cantantes actuales, y una muestra teatral dirigida por el Director de Teatro, Mauricio Celedón, sobre las 40 medidas del gobierno de la Unidad Popular. La interpretación fue realizada por los actores Francisco Reyes, Claudia di Girolamo, Amparo Noguera, Ximena Rivas, Milosevich, y expresaron de una manera muy vehemente la coherencia de aquellos sueños que otra vez estaban presentes.

Una noche increíble. Efectivamente tal como se anunció una experiencia única. Un espectáculo irrepetible. Las emtradas se agotaron. La cancha estaba repleta, llena de jóvenes, y Allende otra vez más celebró su cumpleaños junto al pueblo que tanto quiso. Allende presente! Ahora y siempre.

Gracias a todo el equipo de Romero & Campbell; a Imaginacción; a C&GE, y por cierto, a todos los de la Fundación Salvador Allende y sus múltiples colaboradores.

ALLENDE, LOS ARTISTAS, LA MONEDA JUNTOS OTRA VEZ El homenaje a Salvador Allende denominado "cien años mil sueños" ha reunido nuevamente a los artistas de Chile y el mundo.

Victor Manuel, Ana Belén, Manuel García, Chico César, Joaquín

Sabina, Javiera Parra, y más de 30 magníficos aristas han estado hoy visitanto el Palacio de La Moneda, acompañados por la diputada Isabel Allende y la Directora Ejecutiva de la Fundación Salvador Allende, Patricia Espejo.

Los artistas se emocionaron de conocer el Salón Blanco

A pocas horas del inicio del multitudinario concierto de celebración del centenario de Salvador Allende esta noche y mañana, los artistas internacionales no tienen un minuto de descanso. Arribaron hoy temprano desde distintos puntos del globo, fueron recibidos por la Presidenta Bachelet en La Moneda (donde conocieron el recuperado Salón Blanco), cruzaron la ciudad para una fugaz conferencia de prensa y luego iniciaron su ronda de ensayos y pruebas de sonido antes de sumarse al concierto "Cien años, mil sueños".

Es un cuadro de honor de la canción española el que encabeza este espectáculo en la Pista Atlética del Estadio Nacional hoy a partir de las 20:00 horas. Los nombres de la primera línea son Víctor Manuel junto a su inseparable Ana Belén, los cantautores Miguel Ríos e Ismael Serrano, el rockero y bohemio Joaquín Sabina y la estrella pop Miguel Bosé, posiblemente el artista que más veces ha estado en Chile.

Flanqueado por la hija del ex Presidente, Isabel Allende y por el cantautor chileno Manuel García, Víctor Manuel, una eminencia en la canción española de los '70, tomó la palabra en nombre de sus coterráneos y dijo estar orgulloso de participar del concierto y llegar desde tan lejos al cumpleaños de un ser querido.

"Nunca pensé que esto pudiera ocurrir, nunca soñé que los chilenos pusieran a Allende en la televisión y que votarán por él (en la elección de los "Grandes chilenos" del Bicentenrario). La derecha cree que con enterrar a los muertos es suficiente. Pero los muertos están más vivos que nunca", señaló.

Todas las voces, todas

Sólo la semana pasada se cambió el recinto del estadio de fútbol al de atletismo, que es un poco menor. Se había temido una baja demanda de entradas, pero según anunciaron los promotores esta tarde los tickets están prácticamente agotados. Sólo quedan espacios en la cancha. Las puertas se abrirán a las 16:00 horas.

No sólo figuras españolas aparecen en el cartel de las dos noches de música en vivo. En el escenario también estarán la estrella colombiana Juanes, los argentinos Pedro Aznar y Kevin Johansen y el brasileño Chico César.

Todos ellos manifestaron sus experiencias con respecto a la figura de Salvador Allende. "Era el presidente que yo hubiera querido tener", dijo la cantante Ana Belén, refiriéndose a que en los comienzos de los '70 España aún vivía bajo el mando de Franco. "Allende construyó un camino alternativo para las ideas de izquierda, a través de las urnas. Fue muy trágico perderlo",

añadió el ex bajista de Seru Girán Pedro Aznar.

Bosé y Sabina recordaron el momento en que recibieron la noticia el 11 de septiembre de 1973. Ambos músicos se encontraban en Inglaterra. "Lo vi con terror", dijo el cantante de "Voy a ganar". "Allá conocí a los primeros chilenos de mi vida y eran los representantes del pensamiento de Allende", agregó el autor de "19 días y 500 noches".

A los artistas internacionales se les une también un grueso de músicos nacionales que alternarán los tiempos con apariciones de distinta duración. Quilapayún e Inti-Illimani Histórico como representantes de la época de la Nueva Canción Chilena y las canciones de la campaña de la UP, y grupos herederos de una tradición como Congreso, Illapu y Napalé.

Pero la mayor parte del cartel considera a una avanzada joven, incluso algunos músicos que no habían nacido en los primeros '70: Elizabeth Morris y Magdalena Matthey (canción de autora), Manuel García y Nano Stern (folk-rock), Pedro Foncea, Anita Tijoux y Legua York (hip-hop), Denisse Malebrán (balada pop), Mauricio Redolés (poesía rock), Javiera y Los Imposibles y Lucybell (pop-rock), Chancho en Piedra (funk-rock), entre otros.

Fuente: EMOL

CAMBIO DE ESCENARIO: LOS ESPERAMOS EN LA PISTA ATLETICA CON "CIEN AÑOS MIL SUEÑOS"

Todos nuestros artistas nacionales e internacionales ofreciéndonos la mejor selección remasterizada de la banda de los 70. Aquí estarán junto a Salvador Allende para celebrar en grande su 100° cumpleaños.

Los conciertos "Cien años mil sueños" a realizarse el próximo viernes 7 y sábado 8 de noviembre se llevarán a cabo en la Pista Atlética del Estadio Nacional.

La capacidad de este recinto es de 30 mil personas por día. Las únicas entradas disponibles, y en venta, son para cancha cuyo valor es desde los 5 mil pesos y existe un abono reducido al comprar para los 2 días.

Los boletos se pueden adquirir por Sistema Ticketmaster, tiendas Falabella, Cines Hoyts, Homecenter, en la Fundación Salvador Allende y en la Boletería número 16 del Nacional, sin recargo.

Las localidades ya vendidas mantienen ubicaciones equivalentes a las adquiridas.

Revive la banda sonora de tu vida —con aquellas canciones y artistas que marcaron momentos personales e historias colectivas- pero con los artistas top de la actualidad, en el mejor y espacio y con las entradas más baratas de los conciertos de fin de año, es lo que te propone el gran recital Cien Años, Mil Sueños, la fiesta con que los chilenos celebraremos con alegría el legado y el centenario del natalicio del Presidente Allende, el 7 y 8 de noviembre.

Será un encuentro que quedará en la memoria colectiva para siempre –como los mega conciertos de Amnistía Internacionalv al que hay que ir sí o sí.

Viernes 7 de noviembre:

- -Kevin Johansen
- -Pedro Aznar
- -Chico César
- -Lucybell
- -Chancho en Piedra
- -Javiera y Los Imposibles
- -Anita Tijoux
- -Manuel García
- -Chinov
- -Illapu
- -Inti Illimani Histórico
- -Congreso
- -Quilapayún
- -Sol y Lluvia
- -Legua York
- -Mauricio Redolés
- -Valentín Trujillio
- -Magdalena Matthey
- -Las Capitalinas
- -Los Miserables
- iY Muchos más!
- *Participación especial de Víctor Manuel y Ana Belén.

Sábado 8 de noviembre:

- -Juanes
- -Miguel Bosé
- -Ana Belén
- -Víctor Manuel
- -Joaquín Sabina
- -Ismael Serrano
- -Miguel Ríos
- *Con la participación de los artistas chilenos

Actores a cargo de intervenciones

- -Francisco Reyes.
- -Felipe Braun.

- -Sigrid Alegría.
- -Néstor Cantillana.
- -María Elena Swett
- -Ximena Rivas

Y muchos más!! No te lo puedes perder. Ven a celebrar con Salvador Allende!

VENTA DE ENTRADAS PARA FIESTA UNICA E IMPERDIBLE iFELIZ CUMPLEAÑOS SALVADOR ALLENDE! A la venta se encuentran las entradas para el gran concierto de homenaje a Salvador Allende, donde celebraremos su feliz cumpleaños.

Durante los días 7 y 8 de noviembre, se podrá disfrutar de un mega concierto en el Estadio Nacional, que contempla la presencia de importantes artistas nacionales e internacionales. El concierto "Cien años Mil sueño" es la gran fiesta cultural del centenario del natalicio del Presidente Salvador Allende.

El viernes 7 de noviembre, el énfasis estará puesto en los artistas nacionales y latinoamericanos:

Kevin Johansen,

Pedro Aznar

Chico Cesar

Lucybell

Chancho en Piedra

Javiera y Los Imposibles

Anita Tiioux

Manuel García

Chinov

Illapu

IntiIllimani Histórico

Congreso

Quilapayún

Sol y Lluvia

Leguayork

Quique Neira

Tommy Rev

Mauricio Redolés

Valentín Trujillo

Magdalena Mathey

Las Capitalinas

Los Truqueros

Los Miserables.

Con la participación especial de Víctor Manuel y Ana Belén.

El sábado 8 de noviembre, los artistas que se toman el Estadio Nacional son Juanes

Miguél Bosé

Ana Belén

Víctor Manuel Joaquín Sabina Ismael Serrano Miguel Ríos. Con la participación de artistas chilenos.

Todos ellos con una gran banda conjunta, reinterpretando temas emblemáticos de la época.

Ambas jornadas, concebidas con una propuesta innovadora, donde se mezclan animaciones, texto y música, tendrán como hilo conductor las intervenciones de importantes artistas chilenos, entre ellos, Sigrid Alegría, Nestor Cantillana, Francisco Reyes, María Elena Swett y Felipe Brown.

Las entradas se pueden adquirir por Sistema Ticketmaster a través de su página web o en Tiendas Falabella, Homecenter y Cines Hoyts.

En la Fundación Salvador Allende se venden entradas para Galeria y Cancha B, también sin recargo. Este punto de venta atiende los lunes de 10:00 a 18:00 y de martes a domingo de de 10:00 a 19:00 hrs. Los valores de las localidades para el concierto son:

Galería \$ 5.000 Abono 2 días \$ 8.000

Cancha B \$ 5.000 Abono 2 días \$ 8.000

Cancha A \$10.000 Abono 2 días \$ 18.000

Pacífico Lateral \$10.000 Abono 2 días \$18.000

Tribuna Andes \$10.000 Abono 2 días \$18.000

Pacífico Bajo \$15.000 Abono 2 días \$28.000

Pacífico Alto \$20.000 Abono 2 días \$38.000

Pacífico Medio \$25.000 Abono 2 días \$48.000

Entrar a Ticketmaster a través de banner en Página de Inicio.

CONMEMORANDO A ALLENDE

El próximo 7 y 8 de noviembre en el Estadio Nacional, artistas nacionales e internacionales se darán cita para conmemorar los cien años del natalicio de Salvador Allende.

"Cien años, mil sueños" es el nombre de este concierto doble que busca recordar la figura de Allende y su legado.

Este gran acto cultural, de dos días de duración, contará con una puesta en escena interpretada por una veintena de actores nacionales, entre ellos Sigrid Alegría, Claudia di Girolamo, Francisco Reyes, Mané Swett y Felipe Brown.

En cada una de las jornadas, los artistas contarán con una banda y orquesta común, realizando un espectáculo único e involvidable, a través de nuevas interpretaciones con temas emblemáticos chilenos y de otras nacionalidades, junto al trabajo artístico de cada uno de los invitados, que incluirá el intercambio y participación conjunta de artistas chilenos, latinoamericanos y españoles.

Los artistas que han confirmado su participación son:

Victor Manuel Ana Belén Joaquín Sabina Ismael Serrano Miguel Bosé Miguel Ríos Juanes Pedro Aznar Lucybell Inti Illimani Histórico Manuel Garcia Anita Tijoux Sol y Lluvia Leguayork Quilapayún Congreso Javiera Parra Chancho en Piedra Chinoy Illapu Los Miserables y muchos más

Los boletos ya están a la venta y se pueden adquirir por Sistema Ticketmaster en Tiendas Falabella, Homecenter y Cines Hoyts. Además se ha habilitado como punto de venta la Boletería Nº 16 del Estadio nacional. En la Fundación Salvador Allende se están vendiendo entradas para Galería y Cancha B.En ests últimos puntos, los boletos se venden sin recargo.

Los valores de las localidades para el concierto son:

Pacifico Medio \$25.000

Pacifico alto \$20.000

Pacifico bajo \$15.000

Pacifico lateral \$10.000

Tribuna Andes \$10.000

Cancha A \$10.000

Galería \$ 5.000

Cancha B \$ 5.000

PRODUCTORA ROMERO & CAMPELL ASUME LA REALIZACION DEL CONCIERTO "CIEN AÑOS MIL SUEÑOS" Carmen Romero y Evelyn Campbell, las destacadas productoras del Festival Internacional Teatro a Mil, y quienes trajeron a Chile a Laurie Anderson y Lou Reed serán las productoras el Concierto "cien años mil sueños". Ellas están colaborando estrechamente con Victor Manuel, quien es el productor artístico.

El trabajo de Romero&Campbell comenzó con grupos teatrales como El Gran Circo Teatro de Andrés Pérez, El Teatro del Silencio de Mauricio Celedón, y el Teatro de La Memoria de Alfredo Castro. También destacan como managament, productoras y representantes de Los Tres, Los Petinellis, Javiera y Los Imposibles.

NUTRIDO Y DIVERSO GRUPO DE ARTISTAS NACIONALES PARTICIPARAN DEL HOMENAJE A SALVADOR ALLENDE Los prinicipales grupos nacionales estarán presentes en el Estadio Nacional para celebrar el cumpleaños de Allende. No faltarán los más destacados representantes del folklore popular como de las expresiones rockeras nacionales, y también los nuevos rostros y voces que destacan por estos días... la nómina está a punto de presentarse.

ISABEL ALDUNATE, LA PRIMERA CHILENA CONFIRMADA Isabel Aldunate es una cantante de larga trayectoria en nuestro país y participó en el Acto de la Plaza Constitución para conmemorar el día 26 de junio de 2008. Acompañada del grupo Ventiska nos entregó sus prinicipales y más conocidos temás como "Yo te nombro Libertad" y además, interpreto la versión del cumpleaños de Violeta Parra, en homenaje a Salvador Allende.

JORGE DREXLER SERA PADRE Y SUSPENDE SU PARTICIPACION EN EL CONCIERTO

Felicitaciones a Jorge Drexler por su nuev@ hij@ que viene en camino y nacerá justamente los días en que se realizará el Concierto "cien años mil sueños". Lamentablemente eso le significará no poder estar presente en noviembre en Chile. Sólo nos queda enviarle todos los mejores deseos allendistas para el niño o niña que llegue en esas fechas.

EL MAESTRO SABINA SOÑANDO CON ALLENDE

El canatautor y trovador español Joaquín Sabina ha decidido venir a soñar en Chile y brindar por los cien años de Salvador Allende.

http://www.jsabina.com/default2.asp

JUANES CONFIRMA SU PARTICIPACION

El conocido cantante, compositor y guitarrista colombiano y declarado activista de causas sociales y pro defensa de los DDHH participará en el Concierto "cien años mil sueños". Ha sido nominado por la revista estadounidense People como una de las 100 personas más influyentes del mundo y por los Angeles Times como "la figura del rock latino más destacada de la última década".

MIGUEL BOSE TAMBIEN ASISTIRA

El cantante español Miguel Bosé confirmó su participación en el Concierto en homenaje a Salvador Allende y estará presente en la primavera chilena del 2008. http://miguelbose.espaciolatino.com/

PEDRO AZNAR, PRESENTE

El integrante del emblemático grupo SERU GIRAN, participará en noviembre del 2008. Quien fuera integrantes del Pat Metheny Group, ganó tres premios Grammy por "First Circle", "Letter from Home" y "The Road to you". Desde 1993 dirige sus propio grupo y participó en el Concierto "El Sueño Existe", realizado en septiembre del 2003 por la Fundación Salvador Allende, a los 30 años del golpe militar en Chile. www.pedroaznar.com.ar

ISMAEL SERRANO VIENE A CHILE

Más de 100 conciertos ha realizado Ismael Serrano en toda Iberoamérica y ha compartido con las principales causas en América. La incorporación del jazz y los sonidos africanos, y expresiones del Oriente próximo, la bossa brasileña, ha sido parte de su producción musical que compartirá en Chile. www.ismaelserrano.com

VICTOR MANUEL ASUME COMO PRDDUCTOR ARTISTICO La diputada Isabel Allende confirmó que el cantante español, Victor Manuel, a través de su productora será quien coordinará artísticamente la realización del megaconcierto que se tiene programado para noviembre del 2008. http://www.youtube.com/watch?v=HV_mA-v51wQ

REGRESO A CHILE: MIGUEL RIOS VIENE AL CENTENARIO A partir de 1968 llegaron sus éxitos, Vuelvo a Granada, El Rio Contra el cristal, El cartel y Mira hacia ti, son parte de sus éxitos. Pero fue en 1970 cuando Miguel pasó de ser estrella en España a megaestrella mundial. El Himno de la Alegría (extracto del último movimiento de la novena sinfonía de Beethoven dirigido por Waldo de los Ríos) amaneció en plena era del rock sinfónico, vendió 10 millones de copias en todo el

mundo y llego a Nº 1 en Estados Unidos, Alemania, Francia, Italia, o Reino Unido. En Santiago llegó en la Gira "El gusto es nuestro", y ahora se dará le gusto de homenajear a Salvador Allende.

www.miguel-rios.com

ANA BELEN COMPARTE CON ALLENDE

La importante trayectoria y producción de la cantante española Ana Belén se expresará en el Estadio Nacional de Santiago de Chile. Nuevamente Ana Belén solidariza con la Fundación Salvador Allende, quien participó el año 1998 cuando se conmemoraron los 25 años de la muerte del ex Presidente Allende, en el concierto "Septiembre se llama Allende". http://www.click2music.es/ana_belen/flash.htm

JORGE DREXLER ESTARIA EN CHILE

La mezcla de lo electrónico y la poesía hacen de la música de Drexler un atractivo estilo que ha destacado desde Montevideo, Uruguay hacia el mundo, y varios autores hispanoamericanos han grabado sus canciones. Un autor y cantante muy joven (1984) que apuesta su creatividad a la conmemoración con Allende.

www.jorgedrexler.com

PRIMEROS CONFIRMADOS

- Ismael Serrano
- Ana Belén
- Víctor Manuel
- Miguel Ríos

CONVOCATORIA

Acuda al emblemático Estadio Nacional esas noches y contáctese a través de la música con los valores de la equidad social, la solidaridad y la democracia que inspiraron a Allende nombre enlace

Comentarios

FUNDACION
SALVADOR ALLENDE
SANTIAGO - CHILE

República 475 – Santiago de Chile 56 (2) 6899515 – (Fax) 56 (2) 6899479

cien años mil sueños